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ORIGINALE DELLA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMTINALE

OGGETTO: 
Problenatiche santtà. Discussione e prowedimenti.

L'annoduemilaquattordiciaddì dodtci del mese di febbraio

alle ore la's e seguenti, in Nicosia e nella consùeta sala delle adunanze consiliari, a
seguito di invito dùamato dal Presidente del Consiglio, a mente dell'af. 20 della L.r. 7/92, suf) propia
determinazione I richiesta del Sindaco ! domanda motivata di ùn quinto dei Consiglieri in carica,
si è dunito il Consiglio Comunale in seduta)gl&l&{X./ùgente di _
nelÌe persone dei Consiglieri Sigg.ri:

N.
Ord CONSIGLIERI p a

N.
Ord CONSIGLIEzu p a

MANCUSO FUOCO Antoruno
SaÌvatore
Filippo
Luigi Salvatore
Andrea
Maria
Camrelo

, l-rom€Itco . -,ì !1,
F.À; - i ^

Antonino ,

VEGA
GIACOBBE
BONELLI
FARINELLA
DI COSTA
LUZO

BRIINO" "
FISCELI-A

X

x
x

1 1 )
t2)
13)
t4)
15)
l6)
.r7)
.18)
le)
20)

CASTELLO Giuseppe Mario
DI PASQUALE Mario
MANCUSO Antonio
LAGIGLIA Fraacesco
AMORUSO Carmelo
TOMASMncenza
TROVATQ , Ctrazia
PIDONE Salvarore --h:l
LODIGO Michele ". '

GIULIO Lorenzo.,

x
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,.:

conlapafecipazionedelSegletarioGeneral"sig-@
assume la Presidenza il Sig. ra DI cosTA dott.ssa llaria

il quale riconosci'ta t.gul. I-ud*u
al Nr 2 dell'ordine del giomo.
Pafecipano inoltre il Sindaco Sie. IilALFIllANo dott. Sergio

assessori Sigg. AI'ORUSO - FCARLATA e SCANCARaLLo

Si da atto che ai sensi dell'al1. 18,1 ultimo comma dell,Ord. EE.LL. gli scrutatod designati sono i
consiglìeri BRUNO e VEGA
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tl Presidente invita il Consiglio Comunale a passare alla trattazione del punto 2) posto
all'ordine del giorno riguardante i prowedimenti da adottare per le Problematiche
sulla Sanità.

Il Presidente introduce e ricorda che vi sono delle questioni urgentí da discutere che
riguardano I'ASP, quale, ad esempio: il Punto Nascita sul quale non c'è la deroga; ma
secolrdo l'Assessore Regionale alla Sanità dovrebbe essete sicura vista la condizione
delle strade del Comune di Nicosia e dei collegamenti; riapertura Rianimazione per
avere dati e scadenze cefte; chiarimenti sul personale, anche a seguito della nota
dell'Assessorato Regionale, che è allegata e della quale si da lettura, che confligge
con quanto sentito nella recente riunione a Leonforte; carenza di personale in
Ospedale che crea disservizi. Tùtle queste proijlèmatiche si ' ircgliÒno 'discutere

davanti all'Assessore Regionale ed alla VI^ Commissione.

Si allontana il Sindaco.

Per il cons. Lizzo:l'obbligo del Consiglio Comunale è quello di redigere un
documento che autorizzi alcuni rappresentanti del Consiglio C. di essere s€ntiti dalla
VI^ Commissioh€ per avere delle risposte. Auspiczr un cambiamento di strategia
dell'Amrninistrazione Comunale per far riacquistare visibilità alla città. Ritiene che
I'azione a difesa degli Ospedali va fatta insieme: Nicosia-Leonforte. Chiede che
I'Amminiskazione Comuaale di Nicosia usi i canali coretti che I'elettorato gli ha
dato e che sia rappresentativa. Solo così awà I'appoggio di tutto il Consiglio.

Il cons. Amoruso desidera chiarire la vicenda dell'Ospedale nei rapporti con il
Comune di Leonforte. Ricorda che inizialmente si condividevano azioni per difendere
gli Ospedali. Successivamente Leonforte ha espresso I'intenzione di andare con altro
Distretto diverso da Ncosia. Proposta che anche I'Assessore Regionale ha ritenuto
impercoribile. Questo ha un po' ridimensionato la posizione di Leonforte. Invita il
Presidente a fissare un incontro con il Commissario Termini. Invita a redigere un
documento unitario ma che rappresenti le esigenze del distretto non solo di Nicosia.

Il cons. Bonelli ritiene si debba rappresentare il difendendo i Per
questo si deve essere responsabili, lineari ed autorevoli. L'Ospedale va difeso anche
dai Comuni limitrofi che però vanno sostenuti nelle. loro battaglie. Rileva che non è
presente il Sindaco che, non era presente neanche all'incontro di Leonforte con
I'Assessore regionale. Manifesta massima serenità per un'azione comune.

Entra il cons. Mancuso A. p. (18)

Esce il cons. Bonftglio p. (17) che ríentra subito p. (18) - Assenti N. 2.

Il cons. Tomasi ricorda che otmai. l'assessore regionale ha chiari i numeri, ma se si
vuole salvare l'Ospedale bisogna puntare sulla qualità dei senizl soprattutto dei
reparti essenziali ma di qualità. Questo richiede un coinvolgimento intemo, propone



di incontrare i Primari che possono mettere per iscritto le esigenze, i Sindacati per i
lavoratori ed il Personale in genere, quindi, redigere un documento sulla base del
quale discutere con i vertici dell'ASP n. 4 e la Regione in VI^ Commissione.

Entra il Sindaco.

Il cons. Vega ritiene che ci sono già i documenti ufficiali adottati dalla Regione per i
posti letto in Rianimazione, quindi, vanno chieste risposte in merito e va sollecitata
I'attuazione. Ricorda che il 2l si terràL una manifestazione orgNizzala dal PD per la
riorganizzazione della sanità Ennese e c'è anche il Presidente della VI^ Commissione
Regionale.

Per tumulti in aula il Presidente sospende il Consiglio Comunale per 5 minuti alle ore
20,35.

Alla ripresa dei lavori alle ore 20,45 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.:
Vega - Farinella - Di Costa - Lizzo - Bonfiglio - Bruno - Fiscella - Castello -
Mancuso A. - Amoruso - Tomasi e Trovato 112). Assenti: Mancuso Fuoco - Giacobbe
- Bonelli - Di Pasquale - La Giglia - Pidone - Lodico e Giulio (8).

Partecipa il Sindaco e I'assessore Amoruso.

Assume la Presiderza la dott.ssa Maria Di Costa.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara Zingale.

Il Presidente constatata la presenza del numero legale per deliberare riapre i lavori
consiliari.

Entra il cons. La Giglia (13) Assenti N. 7.

Il cons. Farinella ritiene opportuno che il Consiglio Comunale elabori un documento
condiviso nell'interesse della città. Rileva che da anni ci sono questi problemi ma la
politica nazionale e regionale non ascolta le esigenze del territorio.

Entrano i cons. Pidone e Mancuso F. p. (15) AssentiN.5.

Il cons. Farinella condivide ed approva la proposta del cons. Tomasi secondo la quale
non bisogna considerare i numeri, perché con i numeri non rispettiamo i parametri,
ma con la qualità per ottenere la deroga per avere servizi sul tenitorio. Quindi:
incontrare i Primari ed i Sindacati; andare alla VI Commissione Regionale, alla quale
chiedere una deroga per le condizioni della viabilità ma in modo unitario, come
Consislio.



il Sin<laco rioorda che vi sono rapporti e dialogo con Leonforte. Sottolinea che nessun
,adito ha difeso le esigenze del Comune di Nicosia anzi, forse, cercano di dividere
per neglio dirigere. Il Sindaco di Leonforte, dopo il dialogo instaurato'
codrariamente agli accordi, delibera in Consiglio Comunale in modo diverso da
quanto concordato, nonostante ciò I'Amministrazione Comunale è stata presente

alf incontro a Leonforte con l'Assessore Regionale e la Vl Commissione Regionale,
dove jl Presidente del Consiglio Comunale è intervenuta ed ha tenuto un discorso
,'appresentando le esigenze dei presidi ospedalieri del territorio, anche se non è stata
iipreso dalla stampa. continua ricordando che sulla sanità ha tenuto diversi incontri,
no" ."*p.", però, come Sindaco ha dcevuto rispetto. Non ultimo oggi, con il
Direttore Saniiario, dal quale è emerso che la problematica nasce dal mantenimento
.li tutti i presidi ospedalieri voluti dalla politica che non harxro accolto la proposta

iecnica di fimodulazione in presenza di scarsità di risorse. Il Direttore Sanitario ha

;irche evidenziato I'impossibilità di auilentare il personale. 11 Sindaco continua
,:r,iclenziando che in mancanza di attuazione delle decisioni già prese dalla Regione
intraprenderà azione legale, questo è stato già espresso a[ Direttore Sanitarin'
Aggiunge che ha fissato un incontro per domani con i Primari per redigere un

,lccumento che evidenzi le necessità per garantire i L.E.A. e poi portarlo all'ASP n' 4
'ier invitarli a pore in essere quanto richiesto.

Durarte I'interuento del Sindaco entrano i consiglieri Di Pasquale (16) e Giacobbe

{ l7) - assenti Nr. 3

!l Presidente dà lettura di un ordine del giomo, così come stabilito in confèrenza dei

;apigruppo nella se ú)fa del10102/2014, sottoponendolo a votazione'

I consiglieri La Giglia e Giacobbe dichiarano il voto contrario, quest'ultimo rÌìotiva il

nronrio voto contrario:
Ì' perché il Sindaco non ha bisogno di deiega perché conosce la materia e perché è

stato votato;
iI" non delega il Presidente del Consiglio Comunale perché non si sente rappresentato
c intende parlecipare all'incontro con Ia VI Commissione Parlamentare
dell'Assemblea Regionale Siciliana.

ìl cons. Lizzo vota favorevole ed invita I'Amministrazione comunale a stare uniti sui

terni che interessano la comunità. Invita il Presidente del Consiglio Comrurale a

J lare un crono-programma con tutti gli attori per creare sinergie, contesta che il

rindaco è stato lasciato fuori dalla riunione in ASP - fatto grave.

Consiglieri presenti e votarti Nr. 17 - Voti favorevoli n. 15 - Conhari n 2 (La Giglia
: Giacobbe).

;j|ocedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta, si è avuto il seguente risultato

;ccefiato dalla Presidenza con I'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri



presenti e votanti Nr. 17 - Votí iavorevoli n. 15 - Contrari n.2 (La Giglia e
Giacobbe).

In dipendenza dei superiori risultati

IL CONSIGLIO COMLINALE

VISTO l'ordine del giomo avente per oggetto: "Problematiche Ospedale di Nicosia" -
. nel testo allegato a far parle integrante del presente prowedimento,con la quale la
confèrenza dei capigruppo chiede al Consiglio Courunale di dare mandato ai SindacÒ
ed a1 Presidente del Consiglio di fissare un incontro con la VI^ Commissione
Parlamentare dell'Assemblea Regionale Siciliana per discutere dei seguenti punti:

ó Deroga punto nascita sh'ì.rttura ospedaliera C.Basilotta Nicosia;
e Riattivazione posti letto Rianimazione come da delibera C.C. Nr.8 del

04.02.2014;
a Cbiarimenti nora prot- 6499 de|2310112014 Assessorato Regionale della Salute

della Regione Sicilia;
c Problematiche carenza personale Ospedale Nicosia;

Frima convocare un tavolo tecnico con i Primari ed i Sindaci che
contribuiscono alla redazione di un documento che contenga i suddetti punti e
quanto necessario per la realizzazione dei LEA.

UDI tl gli ìnterventi sopra riponalil

i{1I'ENUTO dover approvare il superiore ordine del giomo;

VISTO l'Ord. EE.LL. Reg. Siciliana e successive modificazioni ed integrazioni;

ATTESO l'esito della suoeriore votazione

D E L I B E R A

cli approvare il superiore ordine del giomo avente per oggetto: "Problematiche

Ospedale di Nicosia",- nel testo allegato a far parte integrante del presente
provvedimento con la quale la conferenza dei capigruppo chiede al Consiglio
Comunale di dare mandato al Sindaco ed al Presidente del Consiglio di fissare un
incontro con la VI^ Commissione Parlamentare dell'Assemblea Reeionale Siciliana
per discutere dei seguenti punti:

o Deroga punto nascita struttura ospedaliera C.Basilotta Nicosie',
o R.iattivazione posti letto Rianimazione come da delibera C.C. Nr. 8 del

04.02.2014:
e Chiarimenti nota prot. 6499 del23l01/ZAl4 Assessorato Regionale della Salute

della Regione Sicilia;



Escono i cons. Bnlno e Fiscella P. (15) Assentí Nr. 5.

Il cons. Farinella propone il prelievo del p. 4) all'O.d.G.

I1 cons. Vega chiede la parola per fare delle comunicazioni.

Il cons. Castello chiede il rispetto del Regolamento, che non consente le
comunicazioni se non all'inizio del Consiglio Comunale.

ll cons. Vega chiede che sia verbahzzala l'affennazione del cons. Castello, per il
quale "il cons. Vega è stato colui che non ha voluto far recuperare le ore ai Cantieri di
Servizio".

Il Presidente pone ai voti la proposta di prelievo pel punto 4) all'ordine del giomo
proposta dal cons. Farinella, riguardante la potabilità dell'acqua immessa nella rete
idrica di Nicosia ed il divieto dell'utilizzo.

Il cons. Giacobbe vota contrario perché non si rispettano i patti presi in Conferenza
Capigruppo ed è per seguire I'ordine come concordato.

ll cons. La Giglia si associa e vota contrario perché bisogna seguire I'ordine
nonostante quanto affermato dallo "scudiero" Amoruso.

I1 Presidente invita il cons. Farinella a ritirare la proposta di prelievo ed a proseguire
secondo I'ordine.

Il cons. Farinella accetta ma abbandona I'aula perché non ritiene importante ed utile
la rnozione,
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COMUNE DI NICOSIA
Provincia di ENNA

Ordine del giorno

OGGETTO: Ordine del Giomo Problematiche Ospedale di Nicosia.

La Conferenza dei Capigruppo, come da verbale allegato propone al CONSIGLIO
COMUNALE, i l seguente O.d.g.l

Di dare mandato al Sindaco e al Presidente del Consiglio Comunale di fissare un
incontro con la VI^ Commissione Padamentare dell 'Assemblea Regionale Sicil iana per
djscutere dei seguenti puntii

. Deroga punto nascita struttura ospedaliera C. Basilotta Nicosia.
ó Riattivazione posti letto Rianimaziole come da delibera N-8 d,el04/0212014.
. Chiarimenti Nota prot. N. 6499 del 23/0112014 Assessorato Regionale della

Salute della Regione Sicil ia.
. Problernatiche carenza persolale Ospedale Nicosia.

Pdma convocarc un tavolo tecnico con i Primari ed i Sindaci che coúribuiscono alla redazione
di rur docunento che contenga i suddetti punti e quanto necessado per la realizzazione dei
I-EA,







IL PRESIDENTE

IL CONSIGLIERE ANZIANO

Nicosia, rì Ulslqt4q

Il proscnte verbale viene letto, apptovato I sottoscntlo.

IL SEGRETAzuO GENERALE

per copia conforme all'originale in carta libera per ul8"a:mmini per la pubblicazione.

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottosc tto Segrctario Generaìe,

C E R T I F I C A

che la prcsente deliberazione, in applicazione della L.R 3 dicembre 1991, n44, é stata pubblicata

all'Albo Pretorio e Albo On-line del Comune per giomi 15 consecutivi, dal gíomo

O l^ - A9 - èat t, , (af.11, comma 1', L R n.44l91 come modificato dall'aft.127, comma 21, della

L.R. 11.17 del 28 / 12D004).

Dalla Residenza Mrnicipale, lì

IL MESSO COMIJ'ì'IATE IL SEGREIAzuO GENERALE

CERTIFICA )I ESECUTIVITA

si certifica che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 3 dicembre 1991, n.44, è divenuta

esecutiva il

decorsi dieci giomi dalla pubblicazione (arr:. 12, comma 1");

per copia conforme all'originale in carta libera per uso amministxativo;

per copia conforme all'originale;

tr
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Nicosia, lì
IL SEGRETAzuO GENERALE


